

8228uu/24/1

Albi le 9 Dec<sup>br</sup> 1896

Monsieur Cartailhac,

Je m'empresse de vous accuser  
réception de votre aimable lettre du  
8 Décembre courant.

Je vous remercie beaucoup des  
félicitations que vous avez bien voulu  
m'adresser et de la peine que vous  
voulez bien vous donner en insérant  
dans vos publications une analyse de  
ma brochure.

J'écris un peu à lui-même à M. Boule,  
assistant au muséum, avec qui vous  
me conseillez d'entrer en relation.

J'ai reçu plusieurs fois des remerciements  
de M. M. Gaudry et Bureau  
professeurs au muséum mais je

922844/26/2

n'ai jamais eu occasion de  
me adresser à M. Boule.

Permettez-moi de vous faire connaître,  
au sujet de la brochure que j'ai en  
l'honneur de vous adresser, qui à la suite  
d'un avis favorable de M. le Ministre  
de l'instruction publique, M. l'Inspecteur  
d'Académie d'Albi a bien voulu  
m'autoriser à en déposer une de  
semblable à la bibliothèque scolaire de  
chacun des chefs lieux de canton du dép<sup>t</sup>.

C'est dans ce but d'ailleurs que j'ai  
préparé cet travail, car ma pensée a  
toujours été d'éviter autant que possible  
que les découvertes qui peuvent se faire en  
chaque point du dép<sup>t</sup>, soit en remuant  
le sol pour l'agriculture, soit en  
exploitant des carrières de pierre, ne  
soient perdues pour toujours comme  
j'ai eu malheureusement l'occasion de

le contacter plusieurs fois dans mes excursions  
 Le plus grand nombre des  
 habitants étant ainsi instruit qu'il y a  
 intérêt pour la science et l'histoire  
 à conserver ce qu'ils trouvent dans  
 le sol, il pourrait se faire que mon  
 modeste travail obtient un résultat  
 utile pour les découvertes à venir.

En tout cas je le souhaite ardemment.  
 C'est aussi dans ce but que j'ai  
 déposé au Musée de la ville d'ailleurs  
 la plus grande partie des objets  
 que je possédois et que j'avais  
 recueillis concernant soit l'âge  
 de la pierre taillé, soit l'époque  
 gallo-romaine, soit le moyen-âge.  
 Comme je l'avais fait précédemment  
 d'ailleurs pour les musées scolaires de  
 l'arrondissement de Gaillac.

En vous priant de veillou bien

922866 | 26/4

M'excusez pour cette trop longue lettre  
Je vous prie d'agréer, l'expression  
de mes sentiments respectueux.

Jauran

B<sup>d</sup> de Lude y.